

Quito, 28 de febrero de 2018
Boletín No. 026

Un ahorro de más de 50 millones de dólares para el país con la importación de Propano y Butano (GLP)

Más logros de la nueva política gerencial basada en eficiencia, rentabilidad y transparencia de los procesos que lidera la actual administración. Gracias a ello, se ha logrado decisiones acertadas y oportunas en la gestión de Comercio Internacional.

La Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador, EP Petroecuador, adjudicó a la empresa *Petreddec Limited* la importación de **1'300.000,00 toneladas métricas de Propano y Butano**.

Una vez cumplido con el proceso de evaluación, se definió como ganadora del concurso a la empresa *Petreddec Limited* **que ofertó un diferencial de +77,90** (más setenta y siete dólares de los Estados Unidos de América, **este resultado representará un ahorro aproximado de más de USD 50 millones de dólares en beneficio del país**.

Así, de las 36 empresas invitadas al concurso internacional de ofertas para el suministro de este producto, el martes 27 de febrero de 2018, se recibieron 7 excusas y 3 ofertas de las empresas: *Petreddec Limited*, *Trafigura PTE. LTD.* y *Vitol INC.*

Para la apertura de ofertas asistieron representantes de la Empresa Pública Flota Petrolera Ecuatoriana (EP FLOPEC), Agencia Reguladora de Control Hidrocarburífero (ARCH), representantes de las empresas oferentes, así como autoridades de la Gerencia de Comercio Internacional de EP Petroecuador y medios de comunicación.

De acuerdo con los términos y condiciones del concurso, el volumen ofertado de Propano y Butano arribará al país, en su primera entrega, entre el 20 y 22 de marzo de 2018.